

Queridos alumnos:

Quería felicitarlos por el trabajo realizado... La mayoría, a pesar de las dificultades, ha podido seguir adelante, pasar los obstáculos y cumplir con la entrega de las actividades pedidas... Es un orgullo, como profe, poder trabajar y asistir a alumnos como ustedes, resilientes, que a pesar de las dificultades, sigue adelante. Ustedes, en este momento, tan particular, muestran la fortaleza y el empuje que los lleva a seguir aprendiendo y construyendo, a pesar de los problemas que cada uno pueda llegar a atravesar en este momento...

¡Seguramente, en este período, aprendamos mucho más que física!, porque de grandes batallas siguen grandes aprendizajes... Podemos aprender y construir juntos, podemos animar al que se queda en el camino, podemos ayudar a mover a aquel que se paraliza, podemos permitirnos estar tristes y salir de esa tristeza, porque adelante nos esperan grandes proyectos y sueños...

Animo a aquellos, que todavía no han podido entregar sus actividades, a que lo hagan, ¡siempre hay tiempo para ustedes!... Quedate tranquilo, te estoy esperando, acá estoy... Y si tenés alguna dificultad, contactate, comunícate, estoy para escucharte, asistirte y ayudarte...

¡Queda mucho camino adelante para que aprendamos juntos!

¡Acá estoy, esperándote!